

# XPOS

## 208 Anak Usia 6 - 11 Tahun SDN Kampung Bulak 01 Kedaung Sudah Tervaksin

Ratna Hendi - [TANGSEL.XPOS.CO.ID](http://TANGSEL.XPOS.CO.ID)

Jan 12, 2022 - 12:56



Tangsel - Vaksinasi massal Merdeka usia 6-11 tahun masih terus dilaksanakan seperti halnya yang diadakan di SD Negeri Bulak Wangi 01 Kelurahan Kedaung Kecamatan Pamulang Kota Tangerang Selatan Banten, Selasa 11 Januari 2022.

Kegiatan di selenggarakan oleh Kepolisian Sektor Pamulang ,tampak hadir Bhinmas Kelurahan Kedaung Aiptu Udin Saprudin, serta 4 anggota Polsek Pamulang, Dinkes Polri, dan puluhan Guru yang ikut mendampingi Murid yang akan di vaksin.

Ditemui wartawan " Suharyanti SPd, salah satu guru disekolah SD Negeri Kampung Bulak 01, mengatakan, vaksin merdeka yang di selenggarakan Oleh TNI Polri bekerjasama Dinas Kesehatan, untuk Sekolah tersebut baru tahap pertama untuk kelas 1,2 dan 5 karena pada Vaksin pertama kelas 1,2 dan 5 belum lama jaraknya habis suntik DT DB maka hari ini baru kita lakukan Vaksin,"jelas Suharyati.



Masih dengan Suhartini ,Sebenarnya Anak murid disini yang belum tervaksin ada 334 orang, kami juga ketika akan melakukan vaksinasi tentunya melalui proses meminta persetujuan orang tua untuk mendampingi anaknya.

Nah dari 334 orang tersebut yang mau mengikuti Vaksin sebanyak 214 orang, namun ketika hari ini vaksin berjalan anak yang bisa tervaksin sebanyak 208 artinya antusias warga khususnya anak anak untuk vaksin begitu bagus,"pungkasnya.

Sementara "Aiptu Udin saprudin (Bhinmas) Kelurahan Kedaung, menambahkan vaksin hari merupakan melanjutkan karena tahap pertama baru terlaksana Kelas 3,4 dan 6 karena masih sisa lebih 300 orang maka kami Koordinasi dengan pihak puskesmas akan melanjutkan Vaksin kelas 1,2 dan 3 hari ini.

Mudah mudahan secepatnya vaksin anak usia 6-11 tahun segera mencapai target ,sehingga masyarakat Indonesia khususnya Tangerang Selatan akan

terbebas dari penularan penyakit Covid19 yang sampai saat ini masih ada dilingkungan kita,"imbuhnya. (Rus)